

Ein Tag nur für Mütter

Am Samstag den 19. September 2015 trafen wir uns zum niedersächsischen „Tag der Mütter“. Wir fuhren zu viert mit der Bahn nach Hamburg und wollten dort noch zwei weitere Mütter treffen. Leider konnte eine dann doch nicht teilnehmen.

verlassen. Wir haben selten so gelacht. Nach zwei Stunden Fahrt ging es zurück zum Jungfernstieg. Wie bestellt hatte es aufgehört zu regnen und die Sonne blinzelte durch die Wolken. Anschließend gingen wir ein paar Meter zum Mittagessen.



Frische Seeluft macht bekanntlich hungrig und so freuten wir uns auf unser Essen und die netten Gespräche miteinander. Anschließend ging es zu Fuß weiter in die Hafencity zum Messmer Momentum, einer kleinen Teestube, die Einblicke in die Tee-Geschichte gibt. Sie verführt mit einzigartigen Teekreationen, die wir natürlich probieren mussten! Bald schon allerdings wurde es Zeit, die Heimfahrt anzutreten.

Es war ein schöner „Tag nur für Mütter“ – wir haben alle unsere Auszeit genießen können! Einen lieben Dank an die Organisatorin Beate Leisner!

Trotz strömenden Regens ging es dann vom Jungfernstieg aus mit einem Boot auf Kanalfahrt. Das schlechte Wetter konnte uns von dieser Tour nicht abbringen, denn das Boot war zum Glück überdacht und wir blieben somit im Trockenen. Die Fahrt war sehr lustig, da der Kapitän auf Hamburger Art einen Kalauer nach dem anderen zum Besten gab. Zu unserem Glück legte er ab und zu eine Pause ein, wir hätten sonst alle mit Bauchweh das Schiff



*Sabine Schulz,
Hannover*